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Ata da (17)ª décima sétima sessão ordinária do (2)º segundo ano do (1)º primeiro período 
referente a (15)ª décima quinta legislatura realizada aos trinta dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte dois (30/11/2022) às (9:00) nove horas, horário regimental no plenário 
da Câmara Municipal de Santana do Araguaia, Estado do Pará. Presidida pela vereadora 
Rosa Mônica Brito Franco, do (1)º primeiro Secretário Elnatã Alves da Silva e do (2)º secretário 
senhor Alexandre Soares Bezerra. Pela chamada nominal constatou-se a presença dos Edis: 
Adriano da Silva Fernandes, Clébio da Silva Costa, Cleonice Brito da Silva, Dennes Henrique 
Rodrigues Silva, Felipe Bringel Oliveira, Fernanda Raquelle S. de Toledo, Isaias Souza 
Neto,Luebeth Lopes Brandão, Nailma Silva Aquino, Sebastião Alves Moreira e Sivaldo Correa 
Azevedo. Havendo "Quorum" exigido por lei, a senhora Presidente convida a senhora Nailma 
Aquino para preceder a oração inicial, onde a mesma cita a primeira carta de Pedro Capítulo 
4 Versículo 8, pedindo a Deus para que realmente o amor esteja em nossos corações reinando 
em todas as nossas ações, pois se em tudo que fizermos, colocarmos o amor a frente, tudo 
acontece para o bem. Dando prosseguimento a senhora Presidente determina a leitura das 
matérias do expediente do dia a saber: Parecer Conjunto da comissão de legislação justiça e 
redação final e comissão de orçamento e Finanças favorável a aprovação do Projeto de Lei 
nº 885/2022, de autoria do Executivo Municipal, quê " Abre crédito adicional especial ao 
orçamento vigente e dá outras providências"; Parecer Conjunto da comissão de legislação 
justiça e redação final, comissão de terras obras serviços públicos planejamento ambiental e 
comissão de orçamentos e Finanças, favorável a aprovação do projeto de lei nº 886/2022, de 
autoria do Executivo Municipal quê " Estima a Receita e fixa a Despesa do Município de 
Santana do Araguaia Estado do Pará, para o exercício financeiro de 2023 e dá outras 
providências "; Parecer Conjunto da comissão de legislação justiça e redação final e comissão 
de terras obras e serviços públicos planejamento ambiental, favorável a aprovação do projeto 
de lei nº 887/2022 de autoria do Executivo Municipal quê " Dispõe sobre a aprovação da área 
de expansão urbana da sede do município e dá outras providências"; Parecer conjunto da 
comissão de legislação justiça e redação final e comissão de educação saúde assistência 
cultura e esportes, favorável aprovação do projeto de lei nº 015/2022 de autoria das 
vereadoras Rosa Mônica, Nailma Aquino e Fernanda Raquelle quê " Institui a feira Municipal 
de artesanato cultura e gastronomia de Santana do Araguaia"; Emenda Impositiva nº 001/2022 
ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador Fernando Mendes ao poder Executivo 
Municipal quê " Indica R$ 54.000,00 ( cinquenta e quatro mil reais) para adquirir um veículo 
tipo ambulância para a Estratégia de Saúde da Família de Barreira do Campos e R$  
154.000,00 ( cento e cinquenta e quatro mil reais) para o investimento no sistema de água de 
Nova Barreira"; Emenda Impositiva nº 002/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria da 
vereadora Nailma Aquino ao poder Executivo Municipal quê "indica R$ 104.000,00 (cento e 
quatro mil reais) para reforma da UBS da Vila T do Pau-Brasil e R$ 104.000,00 ( cento e quatro 
mil reais) para insumos e materiais para pavimentação em bloquetes da Avenida Florisvaldo 
B. Ferreira, rua João Coutinho Sobrinho e Rua Edmilson Alves Vieira "; Emenda Impositiva nº 
003/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador Elnatã Alves da Silva ao poder 
Executivo Municipal quê, " Indica R$ 100.000,00 (cem mil reais) para insumos e materiais para 
pavimentação em bloquete da avenida principal do Setor Alto da Conquista e R$ 54.000,00 ( 
cinquenta e quatro mil reais) para insumos e materiais para reforma da UBS Caroleide Lopes 
localizada no Setor Alto da Conquista e R$ 54.000,00 para insumos e equipamentos para UBS 
no distrito de Vila Mandi "; Emenda Impositiva nº 004/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de 
autoria da vereadora Cleonice Brito ao poder executivo Municipal quê, "Indica 154.000,00 
(cento e cinquenta e quatro mil reais) para insumos e equipamentos para a maternidade 
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municipal e r$ 54000 para aquisição de academia de saúde para o Parque Ambiental; Emenda 
Impositiva nº 005/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria da vereadora Fernanda 
Raquelle ao poder executivo Municipal quê, "Indica R$ 150.000,00 ( cento e cinquenta mil 
reais) para reforma da UBS Wagner Pereira da Silva e R$ 58.000,00 ( cinquenta e oito mil 
reais) para o custeio do TFD Tratamento Fora do Domicílio "; Emenda Impositiva nº 006/2022 
ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador Luebeth Brandão ao poder executivo 
Municipal quê,"Indica R$ 104.000,00 (cento e quatro mil reais) para o custeio do TFD, 
Tratamento Fora do Domicílio e R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) para aquisição de 
combustível para reforma e manutenção da Estrada Vicinal da Mirindiba e R$ 54.000,00 
(cinquenta e quatro mil reais) para o custeio da Secretaria Municipal de Assistência Social"; 
Emenda Impositiva nº 007/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador Adriano 
da Silva Fernandes ao poder Executivo Municipal quê " Indica R$ 104.000,00 ( cento e quatro 
mil reais) para aquisição de equipamentos e insumos para a iluminação do Estádio Municipal 
e R$ 104.000,00 para aquisição de UTI móvel para o Hospital Municipal"; Emenda Impositiva 
nº 008/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador Dennes Henrique ao poder 
executivo Municipal quê " Indica R$ 104.000,00 (cento e quatro mil reais) para aquisição de 
equipamentos e insumos para iluminação do Estádio Municipal e R$ 104.000,00 cento e 
quatro mil reais) para aquisição de UTI móvel para o Hospital Municipal "; Emenda Impositiva 
nº 009/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador Alexandre Soares ao poder 
executivo Municipal quê, " Indica R$ 104.000,00 ( cento e quatro mil reais) para aquisição de 
combustível para recuperar as estradas vicinais da região da Cristalino e R$ 54.000,00 ( 
cinquenta e quatro mil reais) para insumos e equipamentos para UBS de Barreira do Campo 
e R$ 54.000,00 ( cinquenta e quatro mil reais) para insumos e equipamentos para UBS da Vila 
Cristalino "; Emenda Impositiva nº 010/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do 
vereador Sebastião Alves Moreira ao poder executivo Municipal quê, "Indica R$ 50.000,00 ( 
cinquenta mil reais) para insumos e equipamentos de segurança e proteção para Secretaria 
de Obras, R$ 104.000,00 (cento e quatro mil reais) para aquisição de UTI móvel para o 
Hospital Municipal e R$ 54.000,00 (cinquenta e quatro mil reais) para aquisição de 
combustível para recuperação e manutenção das estradas vicinais da região da Propasa"; 
Emenda Impositiva nº 011/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador Sivaldo 
Azevedo ao poder executivo Municipal quê, " Indica R$ 104.000,00 (cento e quatro mil reais) 
para reforma e manutenção da UBS Antônio Portugal e R$ 104.000,00 (cento e quatro mil 
reais) para aquisição de óleo diesel para manutenção das estradas vicinais da Gleba Caju "; 
Emenda Impositiva nº 012/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do Vereador Isaías 
Souza Neto ao poder executivo Municipal quê," Indica R$ 104.000,00 (cento e quatro mil reais) 
para insumos e materiais para pavimentação em bloquetes da rua Isaías Souza Neto e R$ 
104.000,00 para aquisição de UTI móvel para o Hospital Municipal "; Emenda Impositiva nº 
013/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria da vereadora Rosa Mônica ao poder 
executivo Municipal quê," Indica R$ 100.000,00 (cem mil reais) para aquisição de UTI móvel 
para o Hospital Municipal, R$ 54.000,00 (cinquenta e quatro mil reais) para a reforma do prédio 
da Câmara Municipal de Santana do Araguaia e R$ 54.000,00 (cinquenta e quatro mil reais) 
para aquisição de tendas para feira de gastronomia cultura e artesanato "; Emenda Impositiva 
nº 014/2022 ao projeto de lei nº 886/66 22 de autoria do vereador Cleber da Silva ao poder 
executivo Municipal quê " Indica R$ 104.000,00 (cento e quatro mil reais) para aquisição e 
construção de academia ao ar Livre no distrito de Vila Mandi e R$ 104.000,00 (cento e quatro 
mil reais) para aquisição de um automóvel para dar assistência na ESF do distrito de Vila 
Mandi "; Emenda Impositiva nº 015/2022 ao projeto de lei nº 886/2022 de autoria do vereador 
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Felipe Bringel ao poder Executivo Municipal quê, " Indica R$ 80.000,00 (oitenta mil reais) para 
a aquisição de ambulância para o distrito de Barreira do Campo, R$ 24.000,00 (vinte e quatro 
mil reais) para aquisição de equipamentos e insumos para a ESF de Barreira dos Campos, 
R$ 10.000,00 (dez mil reais) para aquisição de material esportivo, R$ 40.000,00 (quarenta mil 
reais) para cursos de capacitação na área da indústria para a população, R$ 24.000,00 (vinte 
e quatro mil reais) para construção de tanques de piscicultura para os pequenos produtores, 
R$ 20.000,00 para aquisição de equipamentos e materiais para feirantes da Feira municipal e 
R$ 10.000,00 (dez mil reais) para a reforma da Câmara Municipal; Moção de Aplausos 
009/2022 de autoria dos vereadores Rosa Mônica, Cleber Costa e Sebastião Alves para que 
seja aprovado e encaminhada a Moção de Aplausos aos senhores 2º Sgt. Luiz Carlos Alves 
de França, 3º sgt. Everaldo da Silva Ferreira e cabo Alex Rodrigo da Silva Santos; Projeto de 
lei 017/2022 de autoria da vereadora Rosa Mônica Brito Franco, quê " Dispõe sobre a 
divulgação da lista de espera para vagas nas escolas municipais de educação infantil de 
Santana do Araguaia Pará "; Projeto de lei nº 018/2022 de autoria da vereadora Rosa Monica 
Brito Franco, quê " Estabelece diretrizes para implantação dos jogos municipais dos idosos no 
município de Santana do Araguaia Pará "; Requerimento nº 067/2022 de autoria do vereador 
Adriano da Silva Fernandes ao poder executivo Municipal, para quê, seja encaminhado à 
Câmara Municipal projeto de lei normatizando e disciplinando a forma como vai ser realizada 
a construção de drenos na área rural de nosso município; Requerimento nº 068/2022 de 
autoria da vereadora Cleonice Brito ao poder executivo Municipal, para quê encaminha projeto 
de lei a câmara municipal tornando obrigatório a presença do profissional de psicopedagogia 
em todas as escolas do município; Requerimento nº 069/2022 de autoria da vereadora 
Cleonice Brito à presidente da Câmara Legislativa de Santana do Araguaia, para quê 
determine e promova no ano de 2023 a revisão e atualização do regimento interno da Câmara 
Municipal de Santana do Araguaia Pará; Requerimento nº 070/2022 de autoria do vereador 
Felipe Bringel ao poder executivo Municipal, para quê seja encaminhado à Câmara Municipal 
com a maior brevidade possível as medições, empenho e pagamentos referentes a tomada 
de preço nº 009/2022/PMSA, que trata da construção do  Terminal Rodoviário de Santana do 
Araguaia Pará;Requerimento nº 071/2022 de autoria das vereadoras Nailma Aquino e 
Fernanda Raquelle ao poder Executivo Municipal que promova em caráter de urgência, a 
atualização das informações do Portal da Transparência do município; Requerimento nº 
072/2022 de autoria das vereadoras Nailma Aquino e Fernanda Raquelle, ao poder executivo 
Municipal para que encaminhe a Câmara Municipal de Santana do Araguaia o resultado das 
análises da qualidade da água realizado nas unidades de saúde e unidades Escolares do 
município; Requerimento nº 073/2022 de autoria das vereadoras Nailma Aquino e Fernanda 
Raquelle, ao poder Executivo Municipal para quê encaminhe a Câmara Municipal de Santana 
do Araguaia projeto de lei criando Conselho Municipal dos Direitos da mulher; Requerimento 
nº 074/2022 de autoria das vereadoras Nailma Aquino e Fernanda Raquelle ao poder 
executivo municipal para que encaminhe a Câmara Municipal de Santana do Araguaia a 
relação dos medicamentos que estão sendo fornecidos a população nas unidades básicas de 
saúde bem como que seja alimentado o Portal da Transparência com a relação dos 
medicamentos fornecidos pela Secretaria de Saúde à população; Requerimento nº 075/2022 
de autoria das vereadoras Nailma Aquino e Fernanda Raquelle ao poder executivo Municipal, 
para quê seja contratado um médico folguista com vista a cobrir a folga ou férias dos demais 
médicos nas unidades de saúde de Santana do Araguaia; Requerimento nº 076/2022 de 
autoria das vereadoras Nailma Aquino e Fernanda Raquelle, ao poder executivo municipal 
para quê, encaminhe a Câmara Municipal de Santana do Araguaia a relação das obras em 
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andamento com suas respectivas medições bem como as medidas tomadas referente as 
obras paralisadas(posto de saúde, creches, UPA, contur,etc); Requerimento nº 077/2022 de 
autoria das vereadoras Nailma Aquino e Fernanda Raquelle ao poder executivo Municipal para 
quê, encaminhem a Câmara Municipal de Santana do Araguaia o têrmo de referência da 
licitação do transporte escolar; Requerimento nº 078/2022 de autoria da vereadora Rosa 
Mônica Brito Franco ao poder Executivo Municipal para que realize estudos no sentido de 
diminuir as calçadas da Avenida Raul Cláudio Prates; Indicação nº 137/2022, de autoria do 
vereador Sebastião Moreira ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine e 
promova a divisão em quadras do espaço do cemitério local com sua respectiva identificação 
visual e que seja construído no local um espaço para realização de missas cultos e outras 
manifestações religiosas; Indicação 138/2022 de autoria do vereador Sebastião Moreira Alves 
Moreira ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine e promova a aquisição de 
caminhões tipo container para realização dos serviços de coleta de lixo e limpeza urbana de 
Santana do Araguaia Pará; Indicação no 139/2022 de autoria do vereador Sebastião Moreira, 
ao Exmo. Senhor Prefeito municipal para que determine e promova a aquisição de um trator 
de pneus acompanhado de roçadeira e caçamba para o departamento de limpeza de Santana 
do Araguaia Pará; Indicação nº 140/2022 de autoria do vereador Sebastião Moreira ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal para que determine a reforma da praça da Vila mandi com a 
implantação de um parque para crianças e academia de saúde; Indicação nº 141/2022, de 
autoria do vereador Sebastião Moreira ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para quê 
determine e promova a instalação de redutores de velocidade na Avenida Leolândia 
Marcuartur, no setor Vila União; Indicação nº 142/2022, de autoria do vereador Sebastião 
Moreira ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para quê determine e promova a construção de 
um galpão apropriado para realização da Feira dos pequenos Produtores Rurais de Vila 
Mandi; Indicação nº 143/2022, de autoria do vereador Sebastião Moreira ao Exmo. Senhor 
prefeito Municipal para quê, determine promova a implantação de um espaço cultural no 
distrito de Vila Mandi, disponibilizando aulas de violão, canto, capoeira, pinturas e outras 
atividades culturais a população local; Indicação nº 144/2022, de autoria da vereadora Rosa 
Mônica Brito Franco ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para quê, adquira stands e tendas 
para os expositores da Feira Municipal de gastronomia artesanato e cultura; Indicação nº 
145/2022, de autoria da vereadora Rosa Monica Brito Franco ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal para quê, determine e promova a instalação de três redutores de velocidade com 
suas respectivas placas de advertência na Rua Antônio Maldi nesta cidade; Indicação nº 
146/2022, de autoria da vereadora Rosa Mônica Brito Franco ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal para quê determine promova a instalação de uma casa para as pessoas 
desamparadas em situação de risco; Indicação nº 147/2022, de autoria dos vereadores Elnatã 
Alves e Luebeth Brandão ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine e promova 
o bloqueteamento da Rua Albano de Oliveira localizado no Setor Seringal II nesta cidade; 
Indicação no 148/2022, de autoria das vereadoras Fernanda Raquelle Rosa Mônica ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal para quê determine e promova a construção de uma cobertura entre 
os pavilhões de salas de aula da Escola Municipal Pio Barroso; Indicação nº 149/2022 de 
autoria das vereadoras Fernanda Raquelle e Nailma Aquino, ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal para quê, determine e promova a revitalização da pintura das lombadas existentes 
em nossa cidade; Indicação no 150/2022, de autoria do vereador Adriano da Silva Fernandes 
ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine e promova a construção de lombadas 
e faixa de pedestres nas proximidades do colégio Meninópolis nesta cidade; Indicação nº 
151/2022, de autoria do vereador Adriano da Silva Fernandes ao Exmo. Senhor Prefeito 



 
 

ESTADO DO PARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE SANTANA DO ARAGUAIA 

 

Praça Santa Fé, s/nº - Centro - Fones: (94) 3431-1866/2711 – CEP.: 68.560-000 
Site: www.cmsa.pa.gov.br             -            E-mail: legislativo@cmsa.pa.gov.br 

 
 

Municipal para que determine e promova a pavimentação em bloquetes da entrada do 
Residencial Rio Araguaia em frente ao condomínio Village; Indicação 152/2022, de autoria da 
vereadora Rosa Mônica Brito Franco ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine 
e promova o bloqueteamento da Rua Deusdeth Pereira da Silva nesta cidade; Dando 
prosseguimento, a senhora presidente coloca em discussão o parecer conjunto das comissões 
de legislação justiça e redação final e educação saúde e assistência, favorável a aprovação 
do projeto de lei nº 015/2022 de autoria do Legislativo municipal, aprovado por uma 
unanimidade; parecer conjunto das comissões de legislação justiça e redação final e 
orçamento e Finanças, favorável a aprovação do projeto de lei nº 885/2022 do Executivo 
Municipal quê, abre crédito especial ao orçamento, aprovado por unanimidade; parecer 
conjunto das comissões de legislação justiça e redação final e terras obras e serviços públicos 
e orçamento e Finanças, favorável a aprovação do projeto de lei nº 886/2022 desde que acate 
as Emendas Impositivas, aprovado por unanimidade; parecer conjunto das comissões de 
legislação justiça e redação final e terras obras serviços públicos ao projeto de lei nº 887/2022, 
favorável a aprovação da área de expansão do município de Santana do Araguaia, aprovado 
por unanimidade; Prosseguindo projeto de lei nº 017/2022 de autoria da vereadora Rosa 
Mônica é encaminhado as comissões permanentes; projeto de lei nº 018/2022 de autoria da 
vereadora Rosa Mônica também enviado as comissões permanentes; Moção de Aplausos nº 
009/2022 de autoria dos vereadores Clébio da Silva Costa, Sebastião Moreira e Rosa Mônica 
aos senhores 2º Sgt. Luiz Carlos A. França, 3º sgt. Everaldo da Silva Ferreira e Cb. Alex 
Rodrigues da S. Santos, pelo desempenho de suas funções principalmente quando do 
acontecido sobre o rapaz com ataque psíquico, envolvendo uma ambulância do município, o 
senhor Cléber diz que tem muito orgulho em prestar essa homenagem a esses guerreiros que 
brilhantemente lograram êxito no desempenho deste serviço de recuperação tanto da 
ambulância, quanto do rapaz que estava em surto, colocado em votação a Moção de Aplausos 
nº 009/2022 é aprovada por unanimidade; requerimento nº 067/2022 do vereador Adriano, 
onde o mesmo diz que requer ao Executivo providências, para que seja feito o estudo sobre 
o impacto ambiental causado pelas valas que são abertas nas plantações, deveríamos ter um 
Decreto para licenciamento de abertura dessas valas pois é necessário que tenhamos 
responsabilidade com o meio ambiente, não havendo outras discussões do requerimento nº 
067/2022 é aprovado por unanimidade; requerimento nº 068/2022, de autoria da vereadora 
Cleonice Brito, requerendo do Executivo Municipal que Providencie para que crie projeto de 
lei, tornando obrigatório a presença do profissional psicopedagogo em todas as escolas 
municipais, requerimento nº 069/2022 da vereadora Cleonice Brito, requer a presidente da 
Câmara Municipal para quê em 2023, seja feita a revisão e atualização do regimento interno 
da Câmara Municipal de Santana do Araguaia Pará, a senhora Cleonice cumprimenta a todos 
e diz que sobre a presença do psicopedagogo nas unidades escolares, nestes últimos três 
anos devido a covid-19, sofremos algumas sequelas e, uma delas é o déficit cognitivo, a 
dificuldade de aprender,e a presença deste profissional vai fazer com que o aluno tenha 
melhor desempenho e maior qualidade no ensino, sabemos que nosso secretário de educação 
vem melhorando a qualidade de ensino e também valorizando nossos profissionais aproveito 
o momento para parabenizá-lo pelo empenho, mais, precisamos avançar mais, isso não é 
mais um gasto e sim um investimento, caso não seja possível em todas as unidades, que 
procure fazer um estudo para identificar as que têm maior necessidade do profissional, isso é 
uma necessidade urgente, sobre a revisão do Regimento Interno vemos que o mesmo precisa 
de alterações para que possamos até mesmo, melhorar o atendimento ao nosso público, já 
estive conversando com a nossa presidente sobre o assunto e, percebemos esta necessidade, 
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que dentro dos conselhos em que participamos, já fizemos algumas vezes esse tipo de revisão 
portanto, nem precisamos procurar mais assessoria, já temos o nosso assessor jurídico e 
certamente, juntos, seremos capazes de realizar mais este trabalho, a senhora Presidente diz 
que realmente já algum tempo foi feito essa revisão mas temos que acompanhar a evolução 
das coisas, que faremos o livrinho que será distribuído para a população para que saibam 
como é o funcionamento desta casa, colocadas em votação os requerimentos números 068 e 
069/2022, aprovados por unanimidade; requerimento nº 071/2022 de autoria das vereadoras 
Nailma Aquino e Fernanda Toledo, requerem que a prefeitura regularize em caráter de 
urgência o Portal de Transparência do município; requerimento 072/2022 de autoria das 
vereadoras Nailma Aquino e Fernanda de Toledo requerem que o Executivo Municipal 
encaminhe a câmara municipal o resultado das análises da qualidade da água das unidades 
de saúde do município; requerimento nº 073/2022 de autoria das vereadoras Nailma Aquino 
e Fernanda de Toledo requerem ao Executivo Municipal para que encaminhe a câmara 
municipal, projeto de lei criando o conselho dos direitos da mulher; requerimento nº 074/2022 
de autoria das vereadoras Nailma Aquino e Fernanda de Toledo, requerendo ao Executivo 
Municipal para quem encaminhe a câmara municipal a relação dos medicamentos que estão 
sendo oferecidos à população nas unidades básicas de saúde bem como, seja alimentado no 
Portal de Transparência a mesma relação; requerimento nº 075/2022 de autoria das 
vereadoras Nailma Aquino e Fernanda Toledo, requerem ao poder Executivo para que seja 
contratado o médico folguista com o intuito de cobrir as faltas dos médicos quando os mesmos 
estiverem de folga ou férias; requerimento nº 076/2022 de autoria das vereadoras Nailma 
Aquino e Fernando Toledo, requerem o Executivo Municipal para quê encaminhe a câmara 
municipal a relação das obras em andamento bem como as medições e também as medições 
das obras paradas e quais as medidas foram tomadas como por exemplo, a obra da UPA o 
contur, postinho do setor Araguaia... requerimento nº 077/2022 de autoria das vereadoras 
Nailma Aquino e Fernando Toledo, requerem ao Executivo Municipal para que encaminhe à 
câmara, o têrmo referente ao transporte escolar, a senhora Fernanda diz que tendo em vista 
as numerosas reclamações que tem recebido, da ausência de informações, no portal muitas 
vezes, está até fora do ar pois, não conseguimos informações pertinentes a serem fiscalizados 
pelos Edis, e nem a comunidade também consegue informações, nesse sentido, quero 
parabenizar a nossa presidente Rosa Mônica pelo prêmio Diamante, o reconhecimento pela 
atualização das informações desta Casa de leis no Portal de Transparência, isso mostra a sua 
competencia. sobre o resultado de análise da água é porque, sabemos que a vigilância 
sanitária realiza este trabalho nas unidades escolares e unidades de saúde e que as mesmas 
são encaminhadas para análise, portanto, queremos uma cópia do relatório dessas análises 
para sabermos de fato como está a pótabilidade da água que é fornecida aos nossos alunos, 
bem como a que é fornecida aos usuários das unidades de saúde; sobre o conselho dos 
direitos da mulher quero lembrar que esta casa já criou e colocou à disposição do Executivo, 
A Procuradoria da Mulher, criando o conselho, atenderemos a lei federal nº 7.353/85, então, 
vejam o quanto estamos atrasados, a lei federal é de 85 e até o momento não criamos ainda 
o nosso Conselho Municipal, com políticas públicas voltadas ao Direito da Mulher; sobre as 
informações da Farmácia Básica agradeço aqui, a presença do Ramon, Servidor da Secretaria 
de Saúde, requeremos a secretária de saúde a lista de medicamentos do Rename, e lembro 
a secretária que esta lista tem que estar no Portal da Transparência e atualizada, para que a 
comunidade possa ter conhecimento do que é fornecido pelo município, ainda sobre saúde, 
nos deparamos com a situação de quê, quando um médico entra de férias ou tira folga, 
aproveito a presença do Ramon para quê leve a Secretaria, o desejo da população, para que 
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possa reavaliar essas férias e folgas de médicos, para que não liberem em férias mais de um 
médico no mesmo mês,quê ao liberar um, tenha outro para substituí-lo, a emergência do 
hospital se transforma em um grande postão de saúde por causa do número de pacientes, 
causando um grande problema ao atendimento, temos 7 UBS na zona urbana com mais 
quatro UBS na zona rural e isso já justifica a contratação desse médico pois o mesmo terá 
trabalho o ano inteiro . Queremos também informações sobre as obras que estão em 
andamento, quais são? e o relatório de medições das mesmas, para que possamos ter 
transparência sobre as mesmas e inclusive para explicar a população que está sempre 
perguntando, também sobre as obras paralisadas como: contur, UPA, o posto de saúde no 
Residencial Araguaia... por fim e não menos importante, vemos que o secretário Barromeu, 
ocupa bem o seu cargo pois ele não precisa ser chamado para vir até aqui para dar 
esclarecimentos ele sempre vem espontâneamente, então solicitamos que para 2023 ele nos 
envie o têrmo de referência da licitação do transporte escolar para verificarmos se realmente 
está sendo seguido a cartilha do FNDE, como foi pedido ontem pela vereadora Cléonice, esse 
assunto é até meio polêmico mas é necessário então, estes são os requerimentos propostos 
por mim e Nailma, e contamos com o apoio de todos os colegas, colocados em votação os 
requerimentos número 071/072/073/074/075/076/077/2022 todos aprovados por 
unanimidade; requerimento nº 078/2022 da vereadora Rosa Mônica onde a mesma pede para 
que seja efetuado pela prefeitura, um estudo no sentido de diminuir as calçadas da Avenida 
Raul Cláudio Prates colocado em votação aprovado por unanimidade requerimento nº 
070/2022 do senhor Felipe Bringel, sem discussão, aprovado por unanimidade; Indicações do 
senhor Sebastião Moreira onde o mesmo diz que seus pedidos são pertinentes com a vontade 
do povo, organizar as quadras do cemitério, para que possamos ter facilidade em localizar 
onde nossos amigos e entes queridos estejam enterrados; que a compra de caminhões para 
coleta do lixo é mais viável do que o aluguel, que possamos cada um de nós vereadores, 
conseguirem emendas com os deputados de nossos partidos; Que é urgente que se compra 
um trator de pneus com roçadeira e caçamba, para o departamento de limpeza para ajudar 
no limpeza da cidade; que reforme a praça da Vila Mandí, implantando na mesma um parque 
e a academia de saúde; Instalação de redutores de velocidade na Av. Leolândia Marcuartur: 
Galpão apropriado para a realização da feira e implantação do espaço cultural na Vila Mandi; 
colocadas em votação, as indicações números 137-B/138/139/140/141/142/143/2022 todas 
aprovadas por unanimidade; A senhora Rosa Mônica defende suas indicações, citando em 
especial sobre os stands da Feira do Artesanato e gastronomia, convidando a todos para feira 
no próximo sábado e também sobre uma casa que sirva de apoio para pessoas em situação 
de risco pois agora que estamos bem próximo a assistência social podemos verificar o grande 
número de pessoas desamparadas e em trânsito , que precisam da intervenção do poder 
público, colocados em votação as indicações nº 144/ 145/146/ e 152/2022 aprovadas por 
unanimidade; O senhor Elnatã, diz que muitas são as ruas que o prefeito tem para bloquetear 
mas, que a população tem cobrado bastante a ele sobre esta rua,que é a rua do bar da 
Casseta, é uma rua muito conhecida e onde as pessoas cobram muito que seja beneficiada, 
colocado em votação a indicação nº 147/2022, aprovada por unanimidade; A senhora 
Fernanda diz que, estêve na escola Pio Barroso com a presidente e verificaram que falta 
cobertura entre os pavilhões para melhor comodidade dos alunos, que inclusive o calçamento 
já está pronto, faltando apenas a cobertura entre os pavilhões para que as crianças possam 
ter um maior espaço durante os recreios, colocado em votação a indicação nº 148/2022 é 
aprovada por unanimidade; A senhora Nailma pede para que sejam realizadas as pinturas das 
lombadas existentes em toda nossa cidade e que também renove a pintura das faixas em 
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frente as escolas e Hospital Municipal, colocado em votação a indicação nº 149/2022, 
aprovada por unanimidade.O senhor Adriano diz que é o caos buscar os filhos na escola 
Meninópolis e também na passos para o futuro, seria muito útil a construção de lombadas e 
faixa de pedestres, na rua do Meninópolis, quem sabe ver a possibilidade de fazer com que a 
mesma se torne mão única, o que facilitaria muito a vida dos pais dos estudantes do local, 
quê também que se organize a entrada do setor Minha Casa Minha Vida, pois já se abriu uma 
outra entrada secundária buscando desviar do buraco que se faz por causa das chuvas, que 
é urgente que se organize a entrada daquele setor, colocado em votação as indicações nº 
150/ e 151/2022, aprovadas por unanimidade; Passando para o grande expediente, passa-se 
para votação da ordem do dia a saber: Projeto de Lei nº 885/2022, aprovado por unanimidade; 
Projeto de Lei nº 886/2022, aprovado por unanimidade; Emendas Impositivas nº 
01/02/03/04/05/06/07/08/09/010/011/012/013/014/015/2022 ao Projeto de Lei nº 886/2022, 
todas aprovadas por unanimidade; Projeto de lei nº 887/2022, aprovado por unanimidade; Nas 
considerações finais fizeram uso da tribuna senhor Clébio, Nailma, Sebastião, Felipe, 
Fernanda, Cleonice e Alexandre, todos fazendo seus agradecimentos pelo trabalhos 
realizados em 2022,finalmente, a senhora presidente, faz agradecimentos ao executivo pelas 
obras e avanços do município, agradece o trabalho e dedicação de todos os Edis, dos 
funcionários e deseja a todos Boas Festas de final de ano, com a promessa de que em 2023 
iremos inovar, fazer a diferença, mudando a cara do atendimento e tratamento ao público, no 
legislativo, o que certamente será o nosso legado. Não havendo nada mais a tratar, a senhora 
presidente encerra a sessão, determinando a mim primeiro secretário que lavrasse esta ata, 
que após lida, discutida, se aprovada, será assinada por todos os vereadores presentes.          
 


